

## TEMA: INTERPRETANDO LA BIBLIA.

### TEXTO: II TIMOTEO.2:15.

#### INTRODUCCIÓN:

Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que maneja con precisión la palabra de verdad.

II Timoteo.3:16. Toda Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para reprender, para corregir, para instruir en justicia,

Para poder interpretar la Biblia correctamente, tenemos que creer en la inspiración verbal y plenaria de las Escrituras.

1. "VERBAL" significa "cada palabra en los idiomas originales" son inspirados por Dios.

Dios ha escogido revelarnos su voluntad palabra por palabra.

Atreves de la Biblia no hay otro medio por el cual Dios se revele al hombre.

Sabemos que, al cambiar una sola palabra, se puede cambiar todo el significado de un pensamiento.

Por ejemplo.

I Pedro.3:21. El bautismo que corresponde a esto ahora nos salva (no quitando las inmundicias del cuerpo, sino como la aspiración de una buena conciencia hacia Dios) mediante la resurrección de Jesucristo,

Si le quitamos la s al no, entonces el texto diría que el bautismo no salva, y eso introduce un error en cuando al bautismo, pero el texto dice. El bautismo nos salva.

El bautismo es para salvación.

Cristo nos dice que cada palabra de Dios es importante en.

Lucas.4:4. Jesús le respondió: Escrito está: "NO SOLO DE PAN VIVIRA EL HOMBRE."

El hombre también tiene necesidad espiritual.

2. "PLENARIO" significa que TODA LA BIBLIA es inspirada. Esta inspiración extiende a conceptos, números, nombres, y todo lo que compone las Escrituras en los escritos originales.

La Biblia no CONTIENE las palabras de Dios, sino la Biblia es la palabra de Dios.

Antes de poder interpretar la Biblia, nos es necesario creer que la Biblia es divinamente inspirada Dios.

### **¿ES POSIBLE ENTENDER LA BIBLIA?**

Si no podemos entender la Biblia, entonces es la culpa del Autor.

¿Nos ha dado Dios deliberadamente un libro que no podemos entender o es nuestro Dios incapaz de darnos una revelación que no podemos entender?

Hermanos, no solamente tiene Dios la capacidad de darnos una revelación que podemos entender, Él nunca nos daría un libro que no podemos entender.

I Corintios.14:33. porque Dios no es Dios de confusión, sino de paz, como en todas las iglesias de los santos.

Dice "Dios no es Autor de confusión."

Efesios.5:17. Así pues, no seáis necios, sino entended cuál es la voluntad del Señor.

¿Es la intención de Dios que cada persona tenga su propia interpretación?

NO. Dios quiere que todos lo interpretemos igual.

I Corintios.1:10. Os ruego, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que todos os pongáis de acuerdo, y que no haya divisiones entre vosotros, sino que estéis enteramente unidos en un mismo sentir y en un mismo parecer.

No yendo más allá de lo que está escrito.

I Corintios.4:6. Esto, hermanos, lo he aplicado en sentido figurado a mí mismo y a Apolos por amor a vosotros, para que en nosotros aprendáis a no sobrepasar lo que está escrito, para que ninguno de vosotros se vuelva arrogante a favor del uno contra el otro.

Tenemos que respetar lo que está escrito.

Cada escritura en la Biblia solamente tiene UN SIGNIFICADO correcto una interpretación correcta.

Si dos personas leen un versículo de la Biblia y llegan a dos significados diferentes, entonces unos de los significados es incorrecto el otro no.

Una de las personas está malentendiendo el versículo.

¿Por qué malentienden muchas personas la Biblia?

Creo que es porque no quieren seguir las reglas de interpretación Bíblica.

El estudio de las "reglas" de interpretación bíblica se llama la "hermenéutica".

La hermenéutica es la ciencia de interpretación bíblica.

La palabra "hermenéutica" tiene su origen en la palabra griega " hermeneuo " la cual significa "INTERPRETAR, EXPLICAR, DAR EL SIGNIFICADO DE."

Para llegar al significado correcto, tenemos que realizar un "exégesis" de la Escritura, lo cual significa "dejar que la verdad salga del texto sin el filtro de nuestras propias ideas. La palabra "exégesis" significa "explicación" o "extraer el significado del texto".

Esto significa que nos acercamos al texto sin prejuicios con nuestras mentes en blanco listos para ser llenados con lo que la Escritura dice.

Listos para aprender lo que dice y significa, y no para probar nuestro propio punto.

La exégesis suele ser contrastado con la "eiségesis", que significa "insertar las interpretaciones personales en el texto".

Hay muchas personas hoy culpables de eiségesis.

Esto significa que si la persona se acerca a la Escritura con ideas preconcebidas y trata de usar las Escrituras. Para probar su punto, aunque a veces tiene que "torcerlas" para hacerlas probar su falsedad.

Por ejemplo: Yo digo es pecado partir en dos una manzana o naranja o cualquier fruta.

Usted me dirá no hermano está equivocado la Biblia no enseña eso.

Yo torciendo las Escrituras puedo hacer ver que sí.

Mateo.19:6. Por consiguiente, ya no son dos, sino una sola carne. Por tanto, lo que Dios ha unido, ningún hombre lo separe.

Lo que Dios une no lo separe Él hombre.

Cuando partimos la sandía en dos o cualquier otra fruta estamos separando lo que Dios junto.

Pero al interpretar bien las Escrituras sabemos que el contexto no está hablando de eso.

Cuando interpretamos la Biblia, necesitamos tratar de entender lo que Él Autor original tenía en mente cuando escribió esas palabras.

Esta es la verdadera meta de estas cuatro reglas llegar a una exégesis correcta de las escrituras.

Ejemplo.

I Corintios.7:1. En cuanto a las cosas de que me escribisteis, bueno es para el hombre no tocar mujer.

Si tomamos este texto por sí solo cometeríamos el error de que Pablo está prohibiendo el matrimonio.

Contradiendo así.

Genesis.2:18. Y el SEÑOR Dios dijo: No es bueno que el hombre esté solo; le haré una ayuda idónea.

Y que Él mismos manda que por causa de las fornicaciones cada uno tenga su pareja.

I Corintios.7:2. No obstante, por razón de las inmoralidades, que cada uno tenga su propia mujer, y cada una tenga su propio marido.

Tenemos siempre que analizar porque se está diciendo o hablando determinado tema.

¿Dónde tuvieron su origen estas reglas?

Estás reglas simplemente emergen naturalmente de la Biblia y del sentido común.

¿Dónde tuvieron su origen estas reglas?

Estás reglas simplemente emergen naturalmente de la Biblia y del sentido común.

### **Regla # 1. ¿ES POSIBLE ENTENDER LA BIBLIA?**

Debemos interpretar la Biblia LITERALMENTE a menos que la Biblia misma nos dé una razón porque sea necesario adoptar una interpretación figurativa.

La razón porque muchos no entienden la Biblia es porque no siguen estas cuatro reglas basadas en la Biblia.

En otras palabras, necesitamos tomar cada palabra en su sentido simple, ordinario, natural.

Y obvio, tal como Usted leería.

El periódico.

Un libro.

Un poema, o ensayo u otro tipo de literatura.

Cuando el sentido sencillo de las Escrituras tiene sentido, no hay que buscar otro sentido.

Por lo tanto, tome cada palabra en su sentido literal, usual, primario y ordinario a menos que los hechos del contexto inmediato. Estudiado a la luz de otros pasajes relacionados y verdades fundamentales y axiomáticos indican claramente algo contrario.

Si el sentido ordinario da buen sentido, no busque otro sentido, a menos que resulte en algo sin sentido.

Un ejemplo:

Con referencia a la creación,

Genesis.1:5. Y llamó Dios a la luz día, y a las tinieblas llamó noche. Y fue la tarde y fue la mañana: un día.

¿Debemos tomar la palabra "día" para significar un plazo de tiempo literal de 24 horas?

O ¿Debemos tomarlo figurativamente como una época o edad que consiste de millones de años durante los cuales ocurrió la evolución del hombre de criaturas inferiores?

¿Existe una razón porque tomarlo figurativamente?

¿No tenía Dios el poder de crear el mundo en 6 días literales?

Ya que no hay ninguna razón contextual porque tomar la palabra "día" figurativamente.

Y el libro de Éxodo nos explica también que eran días de 24 horas.

Exodo.20:8-9. Acuérdate del día de reposo para santificarlo.

V.9. Seis días trabajarás y harás toda tu obra,

Lo compara al día de la creación.

Exodo.20:11. Porque en seis días hizo el SEÑOR los cielos y la tierra, el mar y todo lo que en ellos hay, y reposó en el séptimo día; por tanto, el SEÑOR bendijo el día de reposo y lo santificó.

El día sábado, día de reposo para Él judío, de 24 horas era igual a los días que Dios hizo el universo.

Debemos entonces tomarla en su sentido normal, cotidiano y literal.

Entonces. ¿Cuándo debemos tomar la Biblia figurativamente?

Respuesta: Cuando no tiene sentido común tomarlo literalmente.

Por ejemplo.

Isaías.55:12. Porque con alegría saldréis, y con paz seréis conducidos; los montes y las colinas prorrumpirán en gritos de júbilo delante de vosotros, y todos los árboles del campo batirán palmas.

¿Puede un árbol literalmente dar palmadas de aplauso?

Jesús dijo:

Juan.15:1. Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el viñador.

¿Es Cristo realmente una vid?

¿Es Cristo un vegetal?

¿Es Cristo verdaderamente una planta?

¿Eran los discípulos ramas literales?

NO. Simplemente son figuras que Jesús hizo para que nosotros comprendamos.

Cristo está utilizando lenguaje figurativo.

Una metáfora para hacer un punto, para demostrar su relación con sus discípulos.

Otro ejemplo.

Juan.10:9. Yo soy la puerta; si alguno entra por mí, será salvo; y entrará y saldrá y hallará pasto.

¿Es Jesús realmente una puerta literal?

Lógicamente que NO.

Entonces no podemos tomar literalmente estos pasajes, sino figurativamente.

## **Regla # 2. ¿ES POSIBLE ENTENDER LA BIBLIA?**

Versículos individuales de la Biblia han de tomarse en su contexto los versículos a su alrededor.

En otras palabras, "¡considere el contexto!" Examine cada versículo antes y después del versículo que está estudiando.

Un texto aparte de su contexto es un pretexto.

Un versículo solamente puede significar lo que significa en su contexto y no debe ser sacado de su contexto.

Al sacarlo de su contexto, le dan un significado que no puede tener dentro de su contexto.

Un buen ejemplo de esto es.

Zacarías.13:6. Y alguien le dirá: "¿Qué son esas heridas en tu cuerpo?" Y él responderá: "Son aquéllas con que fui herido en casa de mis amigos."

Muchos han usado este texto diciendo que es una profecía de Cristo.

Y verdaderamente, tomado fuera de contexto, en verdad parece como una profecía de Cristo.

Pero si leemos el contexto.

Zacarías.13:2-5. Y sucederá aquel día--declara el SEÑOR de los ejércitos--que eliminaré de la tierra los nombres de los ídolos, y nunca más serán recordados; también yo quitaré de la tierra a los profetas y al espíritu inmundo.

V.3. Y sucederá que, si alguno profetiza todavía, su padre y su madre que lo engendraron le dirán: "No vivirás porque has hablado falsamente en el nombre del SEÑOR"; y su padre y su madre que lo engendraron lo traspasarán mientras profetiza.

V.4. También sucederá aquel día que los profetas se avergonzarán cada uno de su visión cuando profetice, y no se vestirán el manto de pelo para engañar,

V.5. sino que cada uno dirá: "No soy profeta, soy labrador de la tierra, porque un hombre me vendió como esclavo en mi juventud."

Entendemos que probablemente está hablando de falso profetas que tenía las heridas o marcas que habían recibido para honrar a sus ídolos.

Proverbios.8:30. yo estaba entonces junto a Él, como arquitecto; y era su delicia de día en día, regocijándome en todo tiempo en su presencia,

Los Testigos de Jehová creen que este pasaje se refiere a Jesús y que Él fue engendrado.

Pero el contexto está hablando de la sabiduría.

Proverbios.8:1. ¿No clama la sabiduría, y levanta su voz la prudencia?

Otro pasaje muchas veces tomado fuera de su contexto es.

Mateo.24:40-41. Entonces estarán dos en el campo; uno será llevado y el otro será dejado.

V.41. Dos mujeres estarán moliendo en el molino; una será llevada y la otra será dejada.

¿Se refiere este verso al arrebatamiento o raptó de la iglesia?

Muchos sectarios han usado este texto así por muchos años.

Pero aprendemos el verdadero significado cuando miramos el contexto.

Dos versículos antes en.

Mateo.24:38-39. Pues, así como en aquellos días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dándose en matrimonio, hasta el día en que entró Noé en el arca,

V.39. y no comprendieron hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos; así será la venida del Hijo del Hombre.

¿Se fijó en la palabra “llevar”?

¿A quiénes llevó el diluvio?

¿A los justos o injustos?

Tal como el diluvio llevó a los injustos así también fue cuando vino Cristo mediante el ejército Romano para destruir a Jerusalén.

Algunos fueron llevados cautivos por el ejército romano y otros dejados atrás.

No podemos ignorar las reglas de lenguaje al estudiar la Biblia.

Otros ejemplos son.

Juan.6:53-54. Entonces Jesús les dijo: En verdad, en verdad os digo: si no coméis la carne del Hijo del Hombre y bebéis su sangre, no tenéis vida en vosotros.

V.54. El que come mi carne y bebe mi sangre, tiene vida eterna, y yo lo resucitaré en el día final.

Muchos creen que según este texto es literal que comemos literalmente la carne de Jesús.

Y muchos creen que este texto se está refiriendo a la cena del Señor.

Pero según el contexto comer y beber la carne y la sangre de Jesús es creer en Él.

Juan.6:35. Jesús les dijo: Yo soy el pan de la vida; el que viene a mí no tendrá hambre, y el que cree en mí nunca tendrá sed.

También muchos mal interpretan.

I Corintios.11:27. De manera que el que coma el pan o beba la copa del Señor indignamente, será culpable del cuerpo y de la sangre del Señor.

Muchos creen y enseñan que comer indignamente es estar en pecado, pero no es correcto, comer indignamente la cena del Señor es no discernir correctamente.

I Corintios.11:29. Porque el que come y bebe sin discernir correctamente el cuerpo del Señor, come y bebe juicio para sí.

Su contexto es importante hermano.

Lo mismo pasa en

Romanos.3:10. cómo está escrito: NO HAY JUSTO, NI AUN UNO;

Muchos lo mal aplican al cristiano que no hay ningún justo en la iglesia.

Pero esto no es cierto, el contexto está hablando de los del mundo en el mundo no hay ningún justo.

No se está aplicando al cristiano.

Hay una historia de un hombre que estaba en el culto un domingo y escuchó que como buen cristiano Él debería estudiar la Biblia todos los días y así encontrar dirección y ánimo en su vida.

Nunca había estudiado mucho la Biblia, pero le pareció buena idea entonces lo primero que hizo el lunes por la mañana fue agarrar la Biblia familiar del estante, le limpió el polvo, y luego se sentó en su asiento favorito.

Abrió el libro y leyó la primera cosa que vio en la página fue.

Mateo.27:5. donde dice de Judas. Y él, arrojando las piezas de plata en el santuario, se marchó; y fue y se ahorcó.

No le pareció algo muy positivo, entonces se negó con la cabeza confundido y pensó que debía hacerle otro intento.

Cerró los ojos, y abrió la Biblia a otra página.

Esta vez leyó.

Lucas.10:37. El maestro de la Ley contestó: "El que se mostró compasivo con él." Y Jesús le dijo: "Vete y haz tú lo mismo. "

Bueno, esto no le estaba saliendo muy bien, entonces decidió hacerlo una vez más, y esta tercera vez encontró.

Juan.13:27. Apenas Judas tomó el pedazo de pan, Satanás entró en él. Entonces Jesús le dijo: "Lo que vas a hacer, hazlo pronto."

Lamentablemente muchos interpretan las escrituras sin ninguna seriedad y responsabilidad y las consecuencias van hacer graves.

No podemos tomar la Biblia de esta manera.

Otros interpretan la Biblia de acuerdo a la fecha de su cumpleaños.

Un pastor evangélico dijo:

Que su ministerio se basaba en.

Mateo.19:26. Pero Jesús, mirándolos, les dijo: Para los hombres eso es imposible, pero para Dios todo es posible.

Porque según Él nació en 1926. El que estaba a la par de Él que era otro pastor evangelio comenzó a buscar su texto bíblico de acuerdo a su fecha de nacimiento 1934.

Fue a Mateo, pero descubrió que Mateo.19. Solo llega al versículo 30. Entonces fue al libro de Lucas. Feliz comenzó a gritar Él Señor me necesita, Él Señor me necesita.

Lucas.19:34. Y ellos respondieron: Porque el Señor lo necesita.

Su felicidad se acabó hasta que su esposa le dijo que ese texto se refería a un burro.

Esta no es la manera de estudiar la Biblia, la palabra de Dios.

Debemos ser diligentes en estudiar y escudriñar la palabra de Dios, la Biblia.

### **Regla # 3. ¿ES POSIBLE ENTENDER LA BIBLIA?**

Debemos usar un versículo para interpretar a otro.

Lo que conocemos como textos paralelos.

Esta es la mejor manera de interpretar la Escritura porque estamos dejando que Dios nos interprete su propia palabra.

Seguramente, Dios es Él mejor cualificado para explicarnos lo que escribió en su santo libro.

Para interpretar adecuadamente un pasaje específico, necesitamos interpretarlo a la luz de otras escrituras.

I Corintios.2:13. de lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las enseñadas por el Espíritu, combinando pensamientos espirituales con palabras espirituales.

Comparamos escritura con escritura lo espiritual con lo espiritual.

Estudiar la escritura es como armar un rompecabezas.

Cada versículo es como una pieza del rompecabezas.

Con cada pieza adicional que agrega, la imagen se hace más y más clara.

La suma de tu palabra es verdad dijo Él Salmista.

Salmos.119:160. La suma de tu palabra es verdad, y cada una de tus justas ordenanzas es eterna.

Nada hay contra la verdad sino solo a favor de la verdad.

II Corintios.13:8. Porque nada podemos hacer contra la verdad, sino sólo a favor de la verdad.

La Escritura es el mejor intérprete de sí mismo.

Y esto nos ayuda a saber si alguien nos está enseñando la verdad.

Hechos.17:10-11. Enseguida los hermanos enviaron de noche a Pablo y a Silas a Berea, los cuales, al llegar, fueron a la sinagoga de los judíos.

Los de Berea fueron diligentes porque escudriñaron las Escrituras.

V.11. Estos eran más nobles que los de Tesalónica, pues recibieron la palabra con toda solicitud, escudriñando diariamente las Escrituras, para ver si estas cosas eran así.

Cuando Él apóstol Pablo llegó a Berea, los de Berea escudriñaron las escrituras durante días para saber si lo que estaba enseñando era verdad.

¿Qué buscaban?

Estaban buscando otras escrituras que podían comprobar o contradecir lo que Pablo estaba enseñando.

Una de las mejores maneras de asegurarnos de que nuestra interpretación de una Escritura sea correcta es buscar y escudriñar lo que la Biblia dice acerca de un determinado tema.

Si solamente miramos un pasaje, nuestra interpretación puede estar errada.

Ejemplo.

Lucas.14:26. Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre y madre, a su mujer e hijos, a sus hermanos y hermanas, y aun hasta su propia vida, no puede ser mi discípulo.

Dice aborrecer.

En el libro de Mateo es amar más a Padre, Madre.

Mateo.10:37. El que ama al padre o a la madre más que a mí, no es digno de mí; y el que ama al hijo o a la hija más que a mí, no es digno de mí.

En Mateo.19:23. Y Jesús dijo a sus discípulos: En verdad os digo que es difícil que un rico entre en el reino de los cielos.

Pero en Marcos vemos porque es difícil que Él rico entre al reino.

Marcos.10:23. Jesús, mirando en derredor, dijo\* a sus discípulos: ¡Qué difícil será para los que tienen riquezas entrar en el reino de Dios!

Equivale a (confían en las riquezas)

Por eso, Él rico no se perderá porque es (rico), ni el pobre se (salvará) porque es pobre.

Mateo.19:28. Y Jesús les dijo: En verdad os digo que vosotros que me habéis seguido, en la regeneración, cuando el Hijo del Hombre se sienta en el trono de su gloria, os sentaréis también sobre doce tronos para juzgar a las doce tribus de Israel.

Mateo habla de la promesa que Jesús le está haciendo a sus discípulos en la regeneración.

Muchos dan su interpretación de la generación en el futuro en un reino terrenal.

Pero dejemos que la misma Biblia hable.

La generación es hoy.

Tito.3:5. Él nos salvó, no por obras de justicia que nosotros hubiéramos hecho, sino conforme a su misericordia, por medio del lavamiento de la regeneración y la renovación por el Espíritu Santo,

#### **Regla # 4. ¿ES POSIBLE ENTENDER LA BIBLIA?**

Tenemos que interpretar los versículos pocos claros a la luz de los claros usar los pasajes fáciles para interpretar a los difíciles.

II Pedro.3:16. Asimismo en todas sus cartas habla en ellas de esto; en las cuales hay algunas cosas difíciles de entender, que los ignorantes e inestables tuercen--como también tuercen el resto de las Escrituras--para su propia perdición.

Algunos versículos registrados para nosotros en la Biblia son más difíciles de entender que otros. Debemos interpretar lo implícito a la luz de lo explícito.

Dios nos manda:

En Efesios.5:18-20. Y no os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución, sino sed llenos del Espíritu,

V.19. hablando entre vosotros con salmos, himnos y cantos espirituales, cantando y alabando con vuestro corazón al Señor;

V.20. dando siempre gracias por todo, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo, a Dios, el Padre;

¿Cómo puedo obedecer este mandamiento de ser lleno del Espíritu?"

¿Qué significa ser lleno del Espíritu Santo?

Para entender este pasaje difícil, miramos el pasaje paralelo que es mucho más fácil de entender.

Colosenses.3:16. Que la palabra de Cristo habite en abundancia en vosotros, con toda sabiduría enseñándoos y amonestándoos unos a otros con salmos, himnos y canciones espirituales, cantando a Dios con acción de gracias en vuestros corazones.

” Ser lleno del Espíritu”- Significa “dejar que la palabra de Cristo more en abundancia en nosotros.

Abunde en nosotros, en nuestra vida al practicarla vivirla siempre.

Abunde en nosotros, en nuestra vida al practicarla vivirla siempre.

Efesios.3:17. de manera que Cristo more por la fe en vuestros corazones; y que arraigados y cimentados en amor,

No interpretemos la Biblia a nuestra manera, gusto, antojo.

## Regla # 5. ¿ES POSIBLE ENTENDER LA BIBLIA?

La hermenéutica- La hermenéutica (del griego ἑρμηνευτικὴ τέχνη [hermeneutiké tekhnē], 'arte de interpretar y, asimismo, explicar o traducir') es el arte de la interpretación, explicación y traducción de la comunicación escrita, la comunicación verbal y, ya secundariamente.

De esta manera, la Hermenéutica es la primera cosa que debe aprender todo aquel que desea explicar a otros el mensaje de las Sagradas Escrituras.

La Hermenéutica es un derivado de la Exégesis bíblica.

La ley de Dios, la biblia se interpreta de tres maneras.

### 1. Mandamiento directo.

No robar.

Efesios.4:28. El que roba, no robe más, sino más bien que trabaje, haciendo con sus manos lo que es bueno, a fin de que tenga qué compartir con el que tiene necesidad.

Es un mandamiento directo.

Id.

Marcos.16:15. Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura.

Haced.

I Corintios.11:24. y después de dar gracias, lo partió y dijo: Esto es mi cuerpo que es para vosotros; haced esto en memoria de mí.

Son mandamientos directos, claros y específicos.

### 2. Ejemplo apostólico.

Hechos.20:7. Y el primer día de la semana, cuando estábamos reunidos para partir el pan, Pablo les hablaba, pensando partir al día siguiente, y prolongó su discurso hasta la medianoche.

Es un claro ejemplo de lo que hacían los apóstoles.

Los Apóstoles practicaban la cena del Señor cada primer día de la semana.  
Y recuerde que a los Apóstoles le fue declarada toda la verdad.

Juan.16:13. Pero cuando El, el Espíritu de verdad, venga, os guiará a toda la verdad, porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oiga, y os hará saber lo que habrá de venir.

3. inferencia necesaria.

Lucas.7:20-22. Cuando los hombres llegaron a Él, dijeron: Juan el Bautista nos ha enviado a ti, diciendo: "¿Eres tú el que ha de venir, o esperamos a otro?"

V.21. En esa misma hora curó a muchos de enfermedades y aflicciones, y malos espíritus, y a muchos ciegos les dio la vista.

V.22. Y respondiendo El, les dijo: Id y contad a Juan lo que habéis visto y oído: los CIEGOS RECIBEN LA VISTA, los cojos andan, los leprosos quedan limpios y los sordos oyen, los muertos son resucitados y a los POBRES SE LES ANUNCIA EL EVANGELIO.

Juan Él bautista estaba en la cárcel y oía de Jesús y mando a preguntar si Él era Él Mesías.

Sus discípulos preguntaron a Jesús.

Pero Jesús no respondió.

Si yo Soy.

La respuesta de Jesús, para los discípulos de Juan.

Juan tenía que deducir, inferir.

Que Jesús era Él Mesías por los milagros que hacía.

De estas tres maneras podemos violar la ley de Dios.

Por eso debemos interpretar bien la Biblia.

Porque si no nos perderemos eternamente seremos avergonzados en aquel día.

La palabra de Dios nos juzgará en aquel día, ella será la regla.

Juan.12:48. El que me rechaza y no recibe mis palabras, tiene quien lo juzgue; la palabra que he hablado, ésa lo juzgará en el día final.

Mateo.7:23. Y entonces les declararé: "Jamás os conocí; APARTAO DE MI, LOS QUE PRACTICAI LA INIQUIDAD."

Porque no hicimos su voluntad.

Mateo.7:21. No todo el que me dice: "Señor, Señor", entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.

### **CONCLUSIÓN:**

Todos podemos entender la Biblia de la misma manera.

Si dejamos nuestras ideas preconcebidas y estamos dispuestos a seguir y creer religiosamente solamente lo que encontramos en las Sagradas Escrituras.

Debemos ser diligente en escudriñar correctamente la palabra de Dios, la Biblia.

De lo contrario seremos condenados eternamente.

**MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.**

**AMERICAS: 3; SECTOR: "A".**

**ANDEN: 7; CASA: 1525-26.**

**MANAGUA- NICARAGUA. C.A.**

**19 de abril de 2015.**

**[www.compralaverdadynolavendas.com](http://www.compralaverdadynolavendas.com)**